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中山氏、 ＴＶ朝日を放送法違反で告発 

  

ＢＰＯに意見を田植え祭りキャンペーン 

  
  
 「日本の前途と歴史教育を考える議員の会」の会長中山成彬氏は3日、テレビ朝日を放送法違反で鳩山邦夫総務大臣に告発

した。 
  
 告発状によれば、テレビ朝日は平成21年1月13日（午前10時30分から午前11時30分）、琉球朝日放送が制作した『消したい

過去消せない真実』を放送したが、その中で宜野湾海浜公園で行われた「教科書検定意見撤回を求める県民大会」に集まった

県民を11万人と表現。 
  
 しかしその後にテイケイ株式会社が、一人ずつ分析した結果、1万8179名(視認可能部分)と明らかにしており、「事実を曲げな

いで報道する」という放送法違反だと告発したもの。 
  
 また、番組は「検定意見の撤回を求める側に沿った放送」が約43分、「対立している側に沿った放送」約3分30秒と明らかに放

送時間が一方的で公正でないとし、間違いの撤回と謝罪を求めた（文責筆者）。 
  

    
テレビ朝日を放送法違反で告発した中山成彬議員 
  
 民主党の小沢代表公設秘書逮捕や強制捜査などでマスコミには報道されませんでしたが、水間政憲氏のフリージャパンを見

逃してました。3月13日付けでその告発状全文が公開されています。ニュース風に簡潔にまとめた文章がなかったので上記のよ

うに私がまとめた次第です。検索してみると取り上げているのはネットのブロガーだけです。 
http://www.freejapan.info/?News%2F2009-03-13 
  
 この件は今でもハッキリ覚えてますが、当時加瀬英明氏ら有識者が集まって「マスコミの誤報を正す会」を結成、マスコミ各社に

公開質問状を送付し、その回答をまとめて発表しています。内容は阿比留さんのブログ「マスコミの誤報を正す会質問状への各

社の回答」（2005年11月25日）に詳しいですが、まともな対応したのは産経と読売だけ、あとは主催者発表と書いたから問題な

い、というふざけた内容でした。  
http://abirur.iza.ne.jp/blog/entry/402509/ 
  

テレビの偏向報道に抗議の意見を！ 

  
 もう一つ、これもネットの運動ですが、「三橋貴明、渡邉哲也 共同キャンペーン 日本の田植え祭」が15日から始まりました。

既に多くのブロガーが賛同、コピペで拡散中です。要は、あまりに酷いテレビの偏向報道には、放送倫理・番組向上機構（BPO)
にどんどん意見を送りましょうという運動です。いいですね～、皆で力を合わせればかなりのプレッシャーになる事でしょう。古
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タグ： 中山成彬  ＴＶ朝日  放送法違反  告発  マスコミの誤報を正す会  加瀬英明  たかじん  TVタックル  宮崎哲弥  三宅

久之   

舘、みの、小倉など実名でガンガン送りましょう。 
http://blogs.yahoo.co.jp/takaakimitsuhashi/25616018.html 
  
以下引用。 
 しかし、結局のところテレビ局への停波措置など、是正措置を強制できる権限を持つのは、マスメディアを管轄する総務省しか

ありません。そして総務省は他の官庁と同じく、国民の声すなわち「世論」なくして能動的に動くことは困難です。本問題解決のた

めには、マスメディアの偏向報道や捏造、言葉狩りなどに対する国民の声を、総務省に対し送る必要があるのです。 
  
 但し、テレビ局についてはBPO（放送倫理・番組向上機構）なる窓口が存在しています。テレビ局に対する是正措置強制の権限

を持たない以上、単なる「ガス抜き」機関としての存在価値しかないものの、とりあえずは第一歩としてBPOへ皆様の意見をお送

り頂きたいのです。 
  
 BPOに寄せられた意見数は公表が義務付けられていますが、今年一月にBPOに送られた意見は、1,230件でした。その中に

は、偏向報道や言葉狩りに関する意見も、多く含まれています。（ここまで） 
  

   
  たかじんのそこまで言って委員会に出演中の宮崎哲弥氏 
  

封じられた小沢言論空間に風穴か？ 

  
 このアドレスには具体的な意見表明方法、送付先など詳しい情報が書かれていますのです、是非ご覧のうえご協力をお願いし

ます。受信料を徴収しているＮＨＫはもちろんですが、真っ昼間からパチンコのＣＭをじゃんじゃん流している今の民放は体の芯

から本当に腐っています。 
  
 そういえば、15日放映された「たかじんのそこまで言って委員会」ではレギュラーの宮崎哲弥氏が「小沢氏を批判すると、小沢

は野党で政権交代の必要があるだろう、だったら小沢の悪口や批判は言うな、という複数の大先輩がいる」と暴露しています。早

い話が、かっての「椿事件」をいまでも続けているという証拠でしょう。 
  
 またこの「たかじん」でも16日放送の「TVタックル」でも、三宅久之氏が小沢の不動産取得疑惑を何故マスコミは取り上げない

のか、と続けて発言してますね。いいですね～。東京地検特捜部の捜査を機会に、これまで封印されてきた小沢氏に対する言論

空間が、少しづつ風穴が開きつつあると感じてます。 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(9) 

コメント(9) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/03/17 07:21Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 
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《第2回東京裁判判決60年シンポジウム》  
 東京裁判と戦後日本の歴史問題 －村山談話を検証する－  

 
日時 平成21年3月28日（土） 13時30分～17時00分 （13時00分開場） 
場所 東京商工会議所ビル 国際会議場 
  東京都千代田区丸の内3-2-2 
内容 
基調講演：村田良平（元外務事務次官/元駐米・駐独大使） 
登壇：大原康男（國學院大學教授） 
    長谷川三千子（埼玉大学教授） 
    北村稔（立命館大学教授） 
    八木秀次（高崎経済大学教授・日本教育再生機構理事長） 
    伊藤隆（東京大学名誉教授・育鵬社歴史教科書編集会議座長） ※コーディネータ

ー 
    屋山太郎（政治評論家・教科書改善の会代表世話人） ※主催者挨拶 

 
参加費一般 2,000円 学生 1,000円  ※ 当日、会場受付にてお支払いください。 

お申込ご住所、氏名、電話・FAX番号を明記の上、「東京裁判シンポ2申込」とお書き添え

になり、下記までお送りください。 
※ 250名限定・先着順につき、お申し込みはお早めに！ 

  FAX 03-5211-5225 
  MAIL tokyosaiban@seisaku-center.net 
  郵送 〒102-0072 東京都千代田区飯田橋2-1-2葛西ビル302 日本政策研究セ

ンター 気付 
主催東京裁判判決60年シンポジウム実行委員会 
お問合せ TEL 03-6805-0301  

 

2009/03/17 08:36

Commented by しゃちょう さん 

お早うございます。 

 
警備会社の算出した数字に誤差があったとしても、11万人より正解に遥かに

近いと、思います。 

 
あの集会の参加者は反日サヨクに動員された人達に過ぎません。 
あれを「沖縄の民意」とは…呆れますね。 
沖縄県民も迷惑していると思いますがね。  

 

2009/03/17 09:31Commented by 風来坊 さん 

中山氏の告発が小沢問題と重なってしまってニュースにならなかったのは残念でした。し

かし、総務省への告発は然るべき効果をもたらしてくれるものと期待したい。私も総務省

や官邸へ意見表明します。 
今、目立ちたがっている鳩山邦夫氏が、この問題でも目立つ動きをしたら彼を見直しま

す。 

 
反面BPOへの働きかけは労多くして効果は期待できないものと思います。  

 

2009/03/17 09:56Commented by 花うさぎ さん 

To しゃちょうさん おはようございます。 
 
>警備会社の算出した数字に誤差があったとしても、11万人より正解に遥かに近いと、

思います。 

 
精度は比較になりません。確か主催者自身が本土からの動員も含めて予定通り行かな

かったので失敗だった、とい発言した報道を見た記憶があります。 

 
>あの集会の参加者は反日サヨクに動員された人達に過ぎません。 
 
しかも日当つきですよ(^^；。 
 
>あれを「沖縄の民意」とは…呆れますね。 
>沖縄県民も迷惑していると思いますがね。 
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声高なほうが例え少数でもめだちますから。 

2009/03/17 09:59

Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん おはようございます。 
 
>中山氏の告発が小沢問題と重なってしまってニュースにならなかったのは残

念でした。 

 
本当ですね。一日ずれてくれたらかなり違った筈ですが。 

 
＞総務省への告発は然るべき効果をもたらしてくれるものと期待したい。私も総務省や官

邸へ意見表明します。 

 
やはり国民が発言しないとダメですね。 

 
>今、目立ちたがっている鳩山邦夫氏が、この問題でも目立つ動きをしたら彼を見直しま

す。 

 
もし本気で切り込んでくれたら「男を上げる」でしょう。 

 
>反面BPOへの働きかけは労多くして効果は期待できないものと思います。 
 
やっぱり難しいですかね？。ダメなら監督官庁に直接した方がよいかも知れません。 

 

2009/03/17 15:51Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 自民党 対北制裁を強化案 

 
自民党の拉致問題対策特命委員会（古屋圭司委員長）は１７日午前、４月に期限切れを

迎える対北朝鮮制裁措置の延長に関し、政府に輸出の全面禁止などを含む追加的な制

裁措置を求めることを決めた。近く河村建夫官房長官に申し入れる。 

 
 追加制裁案には、現在、半年ごとに閣議決定している制裁延長を１年ごとにすること

や、制裁措置に違反した外国人船員の上陸禁止などを盛り込んだ。また、北朝鮮が弾道

ミサイルを発射した場合、朝鮮総連関連施設への固定資産税減免に関する総務省の指

導を強化することや、日本から北朝鮮への送金の届け出基準の厳格化なども行うべきだ

としている。 

 
 同委員会には、拉致被害者の田口八重子さんの兄、飯塚繁雄さんが出席し、田口さん

から日本語を教わった金賢姫元工作員との面会について説明。同委員会特別顧問の安

倍晋三元首相は「北朝鮮が（拉致の）再調査に誠実な対応をしていない中では、制裁を強

めていくしかない」と述べた。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/090317/stt0903171217005-n
1.htm 
 
・なんかまだまだ生ぬるい感じがしますね？。  

 

2009/03/17 16:15Commented by iza0517yamato さん 

 はじめまして。 ３月11日、阿比留ブログで初めてコメントデビューした者です。 
 阿比留ブログは欠かさず見ていますが、そこに必ず登場する花うさぎさんのコメントとこ

のブログは読んでいていつも気持ちを安らげています。 
 花うさぎさんのブログタイトルの添え書きにあるように、「日本が普通の国になるように。

産経新聞を応援しています」は小生の心の奥にしみ込んでおります。また、色々と活動も

されているようで頼もしく思っています。 
 産経新聞ひいては日本国のために頑張ってください。大和から応援しています。   

 

2009/03/17 16:57Commented by 花うさぎ さん 

To iza0517yamatoさん こんにちは。 
 
>はじめまして。３月11日、阿比留ブログで初めてコメントデビューした者です。 
 
それはそれは、ようこそ(^^)。 
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> 阿比留ブログは欠かさず見ていますが、そこに必ず登場する花うさぎさんのコメントと

このブログは読んでいていつも気持ちを安らげています。 

 
これは嬉しいお言葉をありがとうございます。 

 
>色々と活動もされているようで頼もしく思っています。 
 
今日もこれからセミナーに顔を出す予定です。 
> 産経新聞ひいては日本国のために頑張ってください。大和から応援して 
います。 

 
微力ですけど頑張りますので、宜しくお願いします。  

2009/03/25 03:15Commented by 花うさぎ さん 

・追記 

 
チャンネル桜 you tubeに【中山成彬・戸井田徹・水間政憲】テレビ朝日を告発 がアップ

されました。  

 
http://www.youtube.com/watch?v=VBXqV2stc9I  
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